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Antrag zur nächsten Sitzung der BV- Mitte:  

Nachrüstung von Verkehrssignalanlagen an Hauptverkehrsstraßen im Bezirk 
Mitte mit Signaltonanlagen 
  
Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, welche Ampelanlagen im Stadtbezirk 
Mitte - insbesondere an viel befahrenen Hauptverkehrsstraßen – bisher noch 
nicht mit  Signaltonanlagen für Sehbehinderte ausgerüstet sind, und wie diese 
Anlagen möglichst schnell nachgerüstet werden können. 
  
Begründung: 
Viele Verkehrssignalanlagen an Hauptverkehrsstraßen sind im Stadtbezirk Mitte trotz 
eines starken Verkehrsaufkommens nicht sicher genug, um von Menschen mit 
Behinderungen oder älteren Menschen sicher und barrierefrei überquert werden zu 
können. Insbesondere sehbehinderte Menschen sind auf eine solche akustische 
Signalisierung angewiesen, um sich sicher fortbewegen zu können. 

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Frederik Suchla  

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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